

***Relato salida al “Morro del Negro”. (Septiembre 2013)
Provincia de Mendoza, Argentina***

La convocatoria fue hecha y la lista de inscriptos comenzó a incrementarse, hasta que finalmente terminamos yendo 12.

Es una salida relativamente fuerte, dado que fueron necesarias 10 horas para completarla, pero normal a esta altura del año en las salidas del grupo. El desnivel desde los vehículos a la cumbre es de 1000 metros.

Nos debíamos encontrar en la ya conocida estación de servicio del Acceso Sur, pero finalmente lo hicimos directamente en el camino a Vallecitos, donde luego de un breve andar llegamos al lugar donde dejamos los vehículos.

El lugar es pintoresco, máxime en esta época del año donde la nieve aún la tenemos y los cerros se observan normalmente blancos y marrones. Sin embargo esta vez estaban todos blancos al llegar, dado una nevada breve en la noche, y un viento zonda en altura se encargó de limpiarla cuando volvimos de vuelta.

El moro del Negro es una formación rocosa de 3600 metros de altura, derivando su nombre del Cerro Negro, de la cadena del Plata, el cual posee un este morro en su parte sur.

Allí estábamos Pedro Szigheti (guía), Fernando Samsó, Silvia Estévez, Betti Angeleli, Elsa Abrego, Marta Juri, Juan Carlos Morales, Fabián Loyola, Mauricio Miranda, Gabriela Mesa, Carlos Gabrielle y Carlos Pirrone. Todos participantes activos del grupo.



Sin mediar muchos preparativos, comenzamos a caminar a las 9 de la mañana, en un día que parecía dudoso en su clima, pero que finalmente resultó espectacular.

Dado lo ameno del grupo, la subida fue muy agradable, con comentarios de montaña, bromas, recuerdos de otras salidas y algunas bolas de nieve que por allí volaron. Luego de pasar los 3000 metros se hicieron comunes los mantos de nieve que debimos sortear. Sin embargo el sol nos acompañó en todo momento.



En la subida al portezuelo antes de la cumbre comenzó a sentirse el viento zonda que había en altura. Aun no se notaba en su magnitud porque aún no llegábamos a la cima del Morro, sin embargo al llegar a la cumbre, la intensidad fue tal que solo algunos se animaron a pararse, permaneciendo todos aferrados a las rocas y disfrutando el embate de un viento de muchos, muchos kilómetros por hora de velocidad. Llegamos a la cumbre a las 14:45 horas en un ascenso parejo para todo el grupo.

Y realmente el viento estaba fuerte porque algunos participantes ni se acordaron de apreciar el magnífico espectáculo que se tiene desde la cumbre, lo cual seguramente motivará otra salida para apreciarlo.

Las fotos abundaron a pesar del viento. Así estuvimos unos diez minutos cada uno aferrado a la roca mas cercana que podía hasta que detectamos una merma en la

intensidad y entonces encaramos rápidamente el descenso. Bastaron unos minutos para reducir la altura y así también la intensidad del viento, dirigiéndonos hasta una meseta muy agradable donde compartimos el clásico almuerzo de la cumbre.



Y luego del almuerzo vino la larga travesía del retorno, donde bastante cansados ansiábamos llegar a los vehículos antes que la noche lo hiciera , y así fue efectivamente.

A las 19:15 nos despedimos, algunos con ganas de finalizar con la clásica cerveza, algunas ideas para la primavera y planificando la próxima salida que será también seguramente tan espectacular como esta.

Un grupo realmente muy agradable y con un rendimiento bastante parejo en esta nueva etapa renovada del grupo Cumbre.

Como es habitual incluimos el recorrido via GPS y la ubicación geográfica del Morro del Negro.

Hasta la próxima

Carlos Pirrone



